



LA FERIA SE REALIZÓ EN ANTOFAGASTA LA SEMANA PASADA.

## Empresas tarapaqueñas participaron de feria Exponor 2024 en Antofagasta

Empresas de la Región de Tarapacá, participaron en Exponor 2024, desarrollada en Antofagasta, gracias a financiamiento FNDR y el trabajo conjunto entre ProChile y el Gobierno Regional. Un encuentro del sector minero que congregó a más de 2.000 asistentes, generó importantes oportunidades de nego-

cio.

Las empresas, Industria de Plásticos Andes Drip Limitada, BRM Consultores, Tarsolar y Servicios integrales TM SPA, tuvieron la oportunidad de exponer su oferta, dentro de la que se encuentra: tuberías PVC – HDPE lisas y corrugadas, films de recubrimiento térmico,

mantención y reparación de bombas y válvulas hidráulicas, energías renovables, así como consultoría, servicios y formación en temas de minería y participación en la Rueda de Negocios Internacional, donde se generaron oportunidades de negocio en diversos mercados.

Para la directora regio-

nal de ProChile Tarapacá, Doris Olivares, la participación de las empresas en Exponor es muy importante "porque nos permite posicionar el talento y la atractiva oferta que tienen en el mundo minero. Contamos con buenos exponentes y nuestra labor es contactarlos con potenciales compradores".